

**Lamartine** faisait déjà allusion aux calanques...

Alphonse de Lamartine, poète né en 1790, a aimé l'Italie.

Il visite Florence, séjourne à Rome et arrive dans la délicieuse Naples. Après une tempête, il échoue sur l'une des îles parthénopeennes, "Procida" où il est recueilli par une famille de pêcheurs. Il tombe amoureux de Graziella et lui voue un amour sincère, pur et passionnel. Mais le poète, sous la pression de sa famille, quitte l'Italie pour retourner en France. Cette idylle lui inspirera le roman "[Graziella](#)", publié en 1852, où il évoque l'Italie, Naples et ses environs.



[Copyright Clearance Center \(CCC\) - www.copyright.com](#)